

中海优质成长证券投资基金 2008年半年度报告摘要

一、重要提示
本基金管理人的董事会及董事保证本报告所载资料不存在虚假记载、误导性陈述或重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。
本半年度报告已经三分之二以上独立董事签字同意，并由董事长签发。全体董事出席本次董事会，没有董事对半年度报告内容的真实性、准确性、完整性无法保证或存在异议。

二、基金简介
(一) 基金名称：中海优质成长证券投资基金
基金简称：中海成长
基金代码：398001, 398002
基金运作方式：契约型开放式
基金合同生效日：2004年9月28日
报告期末基金份额总额：7,688,361,756.50份

三、基金业绩
(一) 基金净值表现
本报告期末基金份额净值：1.071, 728.79元
本报告期末基金份额累计净值：1.071, 728.79元
(二) 基金业绩比较基准
本基金业绩比较基准为：沪深300指数收益率×75%+上证国债指数收益率×25%

四、基金管理人
(一) 基金管理人：中海基金管理有限公司
(二) 基金托管人：交通银行股份有限公司
(三) 基金销售机构
(四) 基金注册登记机构：交通银行股份有限公司

五、基金投资组合
(一) 基金资产配置情况
(二) 基金行业配置情况
(三) 基金重仓股票
(四) 基金债券持仓
(五) 基金权证持仓

六、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

七、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

八、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

九、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十一、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十二、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十三、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十四、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十五、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十六、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十七、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

十八、基金管理人内部控制制度
(一) 基金管理人内部控制制度概述
(二) 基金管理人内部控制制度的执行情况
(三) 基金管理人内部控制制度的完善情况

Table with 2 columns: Item, Value. Summary of financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Detailed financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

3.截至2008年6月30日,本基金的其他资产项目构成如下:
其他资产项目: 基金(元) 1,000.00
其他资产项目: 基金(元) 1,000.00

4.截至2008年6月30日,本基金未持有处于转股期的可转债。
5.报告期内,本基金持有权证数据和其他列表如下:
权证名称: 权证
权证代码: 080001

6.截至2008年6月30日,本基金持有权证投资情况如下:
权证名称: 权证
权证代码: 080001

七、截至2008年6月30日,中海基金管理有限公司持有本基金的份额如下:
基金名称: 中海优质成长证券投资基金
基金代码: 398001

八、基金申购持有人户名结构
基金申购持有人户名结构表

九、开放式基金申购变动
基金申购变动表

十、重大事件提示
1. 本基金报告期内未召开基金份额持有人大会;
2. 本基金报告期内,基金管理人聘任方培地先生担任公司副总经理,本基金基金经理变更为朱明、李勇;

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.

Table with 2 columns: Item, Value. Financial data for the fund.